

SEMANA A SEMANA.
AGOSTO 8 - AGOSTO 12

“Nadie puede ser auténtico prohibiendo que otros lo sean”.

Paulo Freire.

Luego del puente festivo, el reencuentro de maestros/as, estudiantes, compañeros de diversas actividades, incluidos transportadores y auxiliares y luego de “disfrutar de la denominada Fiesta de las flores”; el convocarnos a todos, el disponernos para retomar las labores académicas-formativas requirió, de una dosis superior de motivación, energía y para nosotros los maestros, adicional a lo anterior y mucho más, de una muestra grande de amor y pasión por nuestro quehacer y por nuestros estudiantes. Los distractores y ofrecimientos interesados en alejarnos del goce verdadero y profundo, centrado en nosotros mismos, están al orden del día y me atrevería a decir cada vez con mayores atractivos y dificultades para identificarlos.

El día miércoles, nuestra labor de maestros inició muy temprano, reunidos en nuestra aula múltiple, ante citación anterior de parte de nuestro rector Luis Fernando Castañeda. Comenzamos el encuentro, realizando una evaluación pormenorizada de situaciones y actividades desarrolladas la semana anterior y luego se plantean según nuestro cronograma, las actividades a desarrollar en la semana que inicia y sobre todo, teniendo presente, la cercanía de la culminación del tercer periodo académico-formativo.

Durante el recorrido de la semana, las conversaciones permanentes con estudiantes, maestros/as, psicólogas y padres de familia, ocuparon gran parte de mi labor. El poder continuar indagando, preguntando, compartiendo impresiones sobre comportamientos y circunstancias que de alguna manera se manifiestan en la cotidianidad y afectan no solo al propio estudiante, sino también al grupo y obviamente a la familia y la comunidad, y que requieren de redireccionamiento, de estrategias y alternativas que nos vinculan a todos como comunidad educativa.

Por ello, el poder compartir con todos en beneficio del estudiante es prioridad, así en ocasiones se obtenga el rechazo por parte de ellos o de él, ante las observaciones, cuestionamientos y pedidos de nuestra parte, pero, al final de nuestra labor y con el paso del tiempo, con seguridad esto será reflejado en estrategias y herramientas adquiridas para enfrentar con argumentos todo lo que la vida depare.

Las actividades extracurriculares, continúan ofreciendo, afortunadamente, para la gran mayoría de nuestros/as estudiantes, un final de tarde maravilloso. En medio del sudor, del arte, de la música, de los balones, las carreras y las risas; el poder utilizar de forma adecuada el tiempo, el poder en unos casos, explotar, potencializar y en otros casos, descubrir talentos encubiertos con ofrecimientos complejos, se convierte para nosotros, maestros/as, en otro reto más a los ya asumidos y los cuales, también se convierten en oportunidades para nosotros continuar conociendo, profundizando, indagando en otras formas de relación con nuestros/as estudiantes y nuestra profesión.

El día viernes, los estudiantes de grado once, en compañía del profesor de sociales y democracia Pablo Hernández, asisten a un evento académico y de promoción “feria universitaria”, en la Universidad de Antioquia. En el balance final o evaluación de la salida se destaca, el abrir o tratar de mostrar un ofrecimiento o una oferta más sobre las opciones y posibilidades de continuar los estudios de pregrado de nuestros futuros bachilleres.

Para todos, buena semana.
Luis Javier Hernández Montoya.
Coordinador de convivencia.

